

平成21年9月28日開催教育委員会会議記録

1 開会・閉会等について

日 時	平成21年9月28日(月) 午後1時15分
場 所	教育委員会室
開 会	午後1時15分
閉 会	午後1時40分
出席委員	
委 員 長	高 木 新 太 郎
委 員	高 杉 政 宏
委 員	高 林 眞 理
委 員	横 井 利 男
教 育 長	久 保 孝 之
説明のために出席した職員	
教育委員会事務局次長	坂 本 康 治
庶 務 課 長	後 藤 隆 宏
学 務 課 長	石 井 秀 和
指 導 室 長	仁 王 紀 夫
すみだ教育研究所長	須 藤 浩 司
生涯学習課長	福 山 弘
スポーツ振興課長	郡 司 剛 英
あずま図書館長	渡 邊 久 尚

2 会議の概要

高木委員長 それでは、教育委員会を始めたいと思います。本日の会議録署名人は横井委員にお願いいたします。

教育委員会会議録(平成21年8月24日)の確認

高木委員長 本日は議事に入る前に、本日の教育委員会の非公開についてお諮りしたいと思います。地方教育行政の組織及び運営に関する法律の第13条第6項で教育委員会は公開すると規定され

ていますが、同項のただし書の規定により、人事に関する事件、その他の事件について委員長または委員の発議により、出席委員の3分の2以上の多数で議決したときは会議を公開しないことができることになっております。本日は2件の議決事項及び1件の報告事項を予定しておりますが、このうちの議決事項第2、議案第56号、文化財調査員の委嘱については、人事に関する事件、その他の事件に該当しますので、当該議決については非公開にしたいと思いますが、ご異議ございませんでしょうか。

(「異議なし」の声あり)

高木委員長 それでは、ご異議がないものと認め、議決事項第2、議案第56号、文化財調査員の委嘱についての議決は非公開とすることに決定いたします。なお、議事の都合により、適宜教育委員会を閉じ、休憩をしたいと思っておりますので、ご了承くださいようお願いいたします。

議決事項第1

議案第55号「東京都教育委員会と「校庭芝生に関する諸効果研究事業」に係る調査研究協力校に関する協定の締結について」の案件を上程し、庶務課長が説明する。

高杉委員 期間が来年の3月31日までということですが、この期限が過ぎたら撤去するのですか。

庶務課長 はい、撤去いたします。

高木委員長 調査するということですが、具体的にどのようなことをするのですか。

庶務課長 調査方法としては、聞取調査やアンケートになるかと思っております。吾嬬第一中学校のように、一時的に芝生を導入する学校が全都で50校あります。そのほか実際に入っている学校10校、芝生化していない学校10校で聞取りをして、そこから報告書を作るということになると思っております。どのようなアンケートになるかについては、まだ詳しい情報がないのですが、学校側に対してのアンケートになるかと思っております。

高木委員長 吾嬬第一中学校は承諾しているのですよね。

庶務課長 はい。

横井委員 調査研究協力校の中で、すでに芝生化をしている学校が10校ありますが、墨田区の学校は含まれているのですか。

庶務課長 墨田区の学校は含まれておりません。

高木委員長 ほかに何かご質問はございますか。よろしいでしょうか。それでは議決事項第1、議案第55号、「東京都教育委員会と「校庭芝生に関する諸効果研究事業」に係る調査研究協力校に関する協定の締結について」は原案どおり締結することにしたいと思っておりますが、ご異議ございませんでしょうか。

(「異議なし」の声あり)

高木委員長 それでは、原案どおり決定いたします。

(ここで、秘密会の審議を行う。)

(秘密会終了後、教育委員会を再開する。)

報告事項第1

インフルエンザの発生状況について、資料1のとおり学務課長が説明する。

高木委員長 やはり感染者は増える傾向にあるのでしょうか。

学務課長 私もマスコミの情報程度しかわからないのですが、今後やはり増えていくのではないかと思います。

高林委員 今は新型インフルエンザだけの問題ですが、これから、従来型のインフルエンザによる学級閉鎖なども出てくると思います。校長先生方の話を伺っていると、授業日数の確保が大変になりそうだという話でしたが、指導室として特に指導するというようなことはあるのでしょうか。

指導室長 特段の指導はしていないのですが、学習指導要領の定めの中に、病気等で閉鎖があった場合は、授業日数の確保に努めることとあるのですが、その場合、授業日数が予定数を下回っても構わないということが明記されております。

高木委員長 学級閉鎖で一番心配なのは、授業時間数がどれくらい減るかということですね。これは予防を徹底するしかないですね。

高林委員 町を歩いていますと、マスクをしている若いお母さんと子どもさんを墨田区内でよく見かけます。そういうところを見ますと、区内のいろいろなところで発生しているのかなと感じています。

○**高木委員長** インフルエンザ対策は、予防をするほか対処のしようがないので、当然学校でも徹底されていることと思いますが、広げないように注意したいですね。

高木委員長 以上で予定の議決事項、報告事項はすべて終了しました。これで教育委員会を閉会します。